

Listo para brindar servicio cable soterrado de 110 kW que se extiende a lo largo de Varadero



Varadero, 31 mar (RHC) Luego de energizar la línea por espacio de 24 horas sin inconveniente alguno se dio el visto bueno al soterrado del cable de 110 kilovoltios (kW) de doble circuito que se extiende a lo largo de 20 kilómetros, listo ya para brindar servicio en el balneario cubano de Varadero.

Así trascendió en reunión de trabajo presidida por el Comandante de la Revolución y miembro del Buró Político del Partido Comunista Ramiro Valdés Menéndez, quien chequeó la continuidad de importantes inversiones en el municipio matancero de Cárdenas vinculadas al impulso turístico y al transporte ferroviario, reporta el diario Granma.

Jorge Alejandro Rodríguez, director de la UEB Atención al Turismo en el balneario de Varadero, explicó que el sistema se pondrá en marcha de forma integral a fines del primer semestre de este año, una vez concluyan los trabajos de montaje y ajustes definitivos en las subestaciones de Punta Hicacos y Centro Histórico.

Dijo que seguidamente se procederá a

retirar todos los postes y elementos que conforman la red eléctrica aérea en más de 40 kilómetros. Comentó que la obra ofrecerá mayor confiabilidad y menos pérdida técnica y posibilitará que el sistema eléctrico de Varadero asuma toda la carga generada por el desarrollo del turismo en los próximos años.

El directivo explicó además acerca de los trabajos de conciliación entre los organismos implicados en el soterrado del centro histórico de Varadero, desde la calle 8 hasta la 64, proyecto que implica a todas las redes y que, como interviene en el área urbana, supone un riguroso sistema organizativo para disminuir al máximo las molestias a la población.

Precisó que como parte de la inversión para modernizar el sistema eléctrico de Varadero han sido colocadas 2 000 luminarias led, más eficientes y duraderas, y que otras 1 200 serán situadas en la autopista desde Boca de Camarioca hasta Punta Hicacos.

El vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros evaluó el progreso en torno al ordenamiento del balneario conforme a su estatus de importante destino turístico, e hizo énfasis en evitar las indisciplinas y transgresiones que en no pocas ocasiones interfieren la calidad de los servicios.

Acompañado por Teresa Rojas Monzón, primera secretaria del Partido en Matanzas, y Tania León Silveira, presidenta de la Asamblea provincial del Poder Popular, Valdés Menéndez visitó además la Empresa Industrial Ferroviaria José Valdés Reyes y la empresa mixta de Productos Sanitarios S. A. (Prosa), entidad que exhibe positivos resultados productivos en lo que va de año.

Prosa tiene el encargo de suministrar toallas para manos, pañuelos para uso facial, servilletas y papel sanitario, entre otros elementos sanitarios utilizados en instalaciones turísticas y extrahoteleras.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/125693-listo-para-brindar-servicio-cable-soterrado-de-110-kw-que-se-extiende-a-lo-largo-de-varadero>



Radio Habana Cuba